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６：30 ～　櫛引八幡宮

司会：吉田美登紀副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・国歌斉唱

・ロータリーソング

・四つのテスト

　　五所川原ＲＣ　花田勝彦様（ガバナーエレクト）

　　　　　　　　　浅利壽信様

（食事）

南部ＲＣ　夏堀剛充会員
　会長は工藤正孝なんですが議員をやって

おられまして、うちのクラブの３人が議員

で、今日は議員研修のためフランスのパリ

以外を歩いていると思います。お盆休みを明けてす

ぐに南グループ合同例会がありますので体調管理を

して忘れずにご参加ください。

八戸北ＲＣ　小林弘文会長
　三社大祭も終わり、ねぶた、ねぷたも終

わりまして、そろそろ秋を迎えます。例年

ですとお盆近くなると涼しくなるものですが、今年

は台風の影響であと一週間ぐらいは35、 36℃が続く

ようです。雨も来週でなければ降らないようです。

農作物の心配もありますが、暑い中、皆さん体調に

は十分ご留意してお盆をお楽しみください。暑い日

が続きますけれども南グループ合同例会、次の週の

例会と皆さん参加お願いしたいと思います。
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８月　会員増強・新クラブ結成推進月間

【 南部RCとの合同早朝例会 】
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南部ＲＣ　松本保築幹事
◎南グループ合同例会　８月17日

八戸北ＲＣ　平野　薫幹事
◎2026－27年度地区ガバナー推薦のお願い

◎ロータリーの友８月号のご紹介

　　　　　15頁　私の宝物（青森ＲＣ）

　　　　　20頁　うちの子（野辺地ＲＣ）

◎南グループ合同例会　８月17日

　18：00 ～登録開始　18：30 ～例会

　八戸パークホテル

南部ＲＣ　松本保築幹事

　５名

八戸北ＲＣ　大入武志会員

五所川原ＲＣ
　　　　花田勝彦ガバナーエレクト：

八戸北ＲＣ
小林弘文会長：南部ＲＣのみなさん、今年も宜

しくお願いいたします。

北山輝夫会員：おはようございます。南部の皆

様、今年もよろしくお願いします。

源新和彦会員：花田ガバナーエレクト、ようこ

そ！

源新育子会員：南部ＲＣの皆様、本日は宜しく。

花田エレクト、浅利次期幹事ようこそ。

大入武志会員：南部のみなさん、しばらくです。

よろしく。

横町芳隆会員：花田さん、ラジオ体操ご指導あ

りがとうございました。

八戸北ＲＣ
　　本日の出席率	 44.5％　　

　　前々回（７／ 18）の修正出席率	 65.8％　　

南部ＲＣ
　　本日の出席率	 60　％　　

花田勝彦ガバナーエレクト
　ラジオ体操、大変気持ちよく出来ました。

　７月15日に財団のセミナーがありまし

て、そこで川﨑会員にお目にかかり八戸北

クラブにメーキャップに伺いたいとお話したとこ

ろ、ちょうど今日、合同早朝例会だというお話を聞

きまして、日程も行けるなと思いまして、昨日は東

北ＲＣにメーキャップしまして、その後八戸に入り

ました。

　私はラジオ体操を毎朝やっていまして、普段動か

ないものですからせめて体操ぐらいやろうともう10

年ほどやっています。大変気持ちいい朝を迎えるこ

とが出来たと思います。

　７月１日からガバナーエレクトという立場になり

ました。出来るだけ色んな所に顔を出したいなと

思っておりまして、昨日東北クラブに行ったのは東

第一グループのガバナー補佐の順番だと伺いまし

て、早速ご挨拶に伺ったところです。委員長とかガ

バナー補佐とか次年度の組織の関係で色んな方にご

挨拶をしている段階です。

　先日、日曜日に全国のローターアクトの委員長会

議がありました。どこの地区もローターアクトは苦

労していらっしゃいます。コロナで活動が出来なく

なって実際クラブが無くなってしまったり、他方で

すごく積極的に活動されているところもあります。

学生さんたちが中心の元気なクラブもあったり、そ

ういうところの発表を聞きながら、うちの地区も活

発な活動ができるようになっていければと思ってお

りました。

　今日まで五所川原立佞武多をやっております。山

崎パストガバナーが商工会議所の会頭で大会実行委

員長ということで先陣を切って、クラブには副会頭も

いますので祭りも一生懸命やっております。ぜひ一

度五所川原立佞武多をご覧いただきたいと思います。

　実際は次年度ですがエレクト年度から皆さんには

お世話になると思います。今後とも引き続きよろし

くお願いいたします。

五所川原ＲＣ　浅利壽信様
　私は、青森モーニングＲＣに12年在籍さ

せていただきまして、諸事情ございまして、

コロナに入った年に退会しました。そして今年の１

月から花田氏がガバナーになられるということでサ

ポートするという名目で五所川原ＲＣに入会させて

いただきました。新人でございますので改めてよろ

しくお願いいたします。

南部ＲＣからりんごジュース

八戸北ＲＣからワイン

点鍾

（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 出席報告

 ご挨拶

 お土産交換

��ニコニコＢＯＸ

 親睦委員会　

��ニコニコＢＯＸ

 幹事報告


